学校だより、学校教育目標 「心身ともに健康で、温かい思いやりの心をもち、自ら学び自ら考える児童の育成」 令和5年度 第24号(最終号) (令和6年3月22日発行) 北九州市立穴生小学校 校長 弥永 和利

<u>〇 67名の卒業生が、立派に穴生小学校を巣立って行きました。</u> 在校生代表として参列した5年生の態度も素晴らしかったです。

18日(月)に、穴生小学校第71回卒業証書授与式を行いました。卒業証書を受け取る卒業生67名の真剣な姿に感動しました。卒業生一人一人が、これからも自分の命を大切にし、その命を精一杯輝かせる人生を送ることを職員一同心より願っています。

○ 令和5年度が修了しました。1年間ありがとうございました。

本日、修了式を行い、今年度の全教育課程をすべて修了しました。この1年間、子どもたちは、「いい あのお」の合言葉を胸に、日々の教育活動を通して心も体も大きく成長しました。一人一人の子どもたちの頑張りに心から大きな大きな拍手を贈ります。本校職員もこの1年間、穴生小学校の子どもたちのために、日々の教育活動に邁進することができました。

これも、子どもたちや職員への保護者、地域の方々の温かい励ましやご支援、ご協力のお陰だと心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

本日、子どもたちが「あゆみ」を持って帰りますが、この1年間の成長をご家庭でも喜び合い、課題についても一緒に考えていただければ幸いです。そのことが、次の学年への自信や意欲となります。どうぞよろしくお願いいたします。

○ 転出、退職等される先生との離任式を行いました。

桜の開花とともに、別れの季節がやってきました。本日、修了式後に本校を去られる先生との離任式を行いました。子どもたちにとって、お世話になった先生との別れは、寂しさと悲しさでいっぱいです。その思いが、離任式の中でたくさん伝わってきました。

子どもたちは、お世話になった先生との出会いをいつまでも大切にし、進級した学年で、新たな気持ちで頑張ってくれることと思います。

~今後のご活躍とご健康をお祈りしています。たいへんお世話になりました。~

転出される先生 お世話になりました。



5年間たいへんお世話になりました。「いいあのお」の合言葉を大切にし、優しくて思いやりがあり、いろいろなことに精一杯取り組む穴生小の子どもたち。そして、教育的深い愛情をもって子どもたちに寄り添い、日々真摯に

仕事に取り組む穴生小の先生たち。また、いつも 温かくご支援、ご協力をしてくださる保護者や地 域の方々。このすてきな環境の中で、最後の5年 間を穴生小学校の校長として仕事ができたことに 心より深く感謝申し上げます。校長としてたいへ ん幸せな5年間でした。

私の行き届かなかったところ、ご迷惑をおかけ したところが多々あったことと思います。申し訳 ありませんでした。

皆様の今後のご多幸とご発展をお祈りし最後の 挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。 令和6年3月22日 弥永 和利

※ 転出する職員の転出先等につきましては、4月1日付けの新聞で正式な公表となっております。ご了承ください。

<新年度4月の主な行事>

- 〇 8日(月)前期始業式・着任式
- 〇11日(木)第72回入学式
- 〇12日(金)給食開始

☆前期は、10月11日(金)までです。